
Interpellanza presentata dai Consiglieri Mario di VICO e Roberto CERATTO - GRUPPO
MODERATI

Oggetto: Raccolta differenziata dei rifiuti “porta a porta”. La situazione di degrado e
incuria dei portici di Piazza Calimberti.

PREMESSO CHE

- alcuni residenti nel concentrico della Piazza Galimberti ci hanno segnalato che da quando è
stato adottato il nuovo sistema di raccolta differenziata porta a porta, è abitudine degli utenti
lasciare sotto i portici sacchi della raccolta differenziata (plastica, umido, secco
indifferenziato, carta e ferrosi) che li vi rimangono per diverse ore prima che la società
incaricata della raccolta provveda con i propri mezzi al prelievo;

- la problematica rappresentata genera una situazione di forte degrado, insudiciamento e incuria
sotto i portici di Piazza Galimberti anche agli occhi dei tanti turisti e avventori delle strutture
ricettive site nell’area in questione;

CONSIDERATO CHE

sarebbe auspicabile che i rifiuti trovassero un’ideale collocazione all’interno dei cortili dei
condomini che si affacciano sul sagrato della Piazza Galimberti prima del loro conferimento per
la raccolta evitando di esporre sotto i portici i sacchi della differenziata porta a porta.

INTERPELLIAMO

il Signor Sindaco e l’Assessore competente affinché si interessino della problematica esposta
coinvolgendo gli amministratori condominiali degli stabili in questione per porre rimedio
all ‘attuale situazione.

In attesa di ricevere risposta nel corso del prossimo Consiglio comunale, anticipatamente
ringrazia.

Cordialmente, MariRobeito
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